



## **Die Österreichische Skischule**

Wie in den Anfängen des Skilaufs vermitteln die Skischulen mehr als nur Sport. Es ist ein Lebensgefühl, ein Gefühl der Freiheit beim Schwingen im frischen Schnee mit Menschen, die das auch so empfinden. Das gibt es nur bei uns in den Bergen. Das leben die Skilehrerinnen und Skilehrer authentisch und so erleben das auch ihre Gäste.

Die Österreichische Skischule steht für die herausragende Skilehrerausbildung ebenso wie für den besten Lehrplan für Skischülerinnen und -schüler aller Disziplinen des Schneesports. Entstanden in der Wiege des alpinen Skilaufs, von einzigartigen Pionieren des Wintersports geprägt und fortgeführt mit zukunftsweisenden Konzepten für Trendsportarten im Schnee. Skischulen sind immer am Puls der Zeit.

Früh hat der Skilehrerverband als Anbieter der weltweit führenden Skilehrerausbildung und Vertreter aller Skilehrerinnen und Skilehrer erkannt, dass es nicht nur der alpine Skilauf ist, worum es den Menschen bei der Bewegung im Schnee geht. Mit Langlaufen und Telemark unterrichten Skilehrerinnen und Skilehrer Sportarten der ersten Stunde. Snowboard wurde in den 90er Jahren ein Muss. Freestyle, Freeride, Skiguiding, Off piste und Schneesport ohne Handicap für Menschen mit Behinderung, sind im Laufe der Zeit als weitere wichtige Disziplinen dazugekommen.

Sicherheit ist für die Skischulen das oberste Gebot. Wenn der Skisport im hochalpinen Gelände stattfindet oder auch außerhalb des gesicherten Skiraumes. Kompetenz und Effizienz sind die Prämissen für zeitgemäßes unterrichten im Schnee, angesichts immer kürzerer Winterurlaube und immer höherer Lernansprüche der Gäste.

Österreichs Skilehrerinnen und Skilehrer nehmen eine ganz besondere Stellung ein. Sie begleiten die Jüngsten bei ihren ersten Versuchen auf Skiern, bringen den Kleinen die



SNOWSPORT  
AUSTRIA

technischen Grundlagen bei und behalten dabei das Spielerische und den Spaß immer im Fokus. So erleben Kinder, Eltern und die ganze Familie Freude am Skisport.

Österreichs Skischulen vor Ort sind wichtige Partner für die lokalen Tourismusbetriebe und Seilbahnen. Nicht selten entscheidet das Angebot der Skischule und die positive Erfahrung im Schneesportunterricht, ob Urlauber wiederkommen und Stammgäste werden. Der Skilehrerverband arbeitet laufend an der Weiterentwicklung des weltbesten Skischulangebots. Ein Qualitätssiegel für die Skischulen, umfassende Angebote zur Weiterbildung, und immer die aktuellsten Infos zu neuen Trends und Techniken sichern die herausragende Stellung unserer österreichischen Skischulen. Die Gäste können sich darauf verlassen, dass das Angebot stimmt und Erfolgserlebnisse garantiert werden.

Zahlen und Fakten:

Skischulen in Österreich: 679

Schneesportlehrer in der Saison 2018/19: 15.690